

Zacapa-Teculután

He visitado teculután de Zacapa, es un lugar tan cálido y caliente que sientes que te quemas, es color amarillo o café el ambiente, se siente un lugar que te desanima si no te entretienes, es un lugar que me hace sentir tan débil del calor que hay, no soporto ese lugar, es como estar dentro de un horno o un microondas, las personas no pueden respirar con la satisfacción del aire fresco, me sofoco en ese lugar, tiene lindos paisajes y mucha tierra, no es un lugar con tantas carreteras construidas, la mayoría de personas usan bicicletas, motos o pasolas, si caminarán hasta donde tienen que llegar se desmayan ya que todo está lejos, hay muchos callejones y calles estrechas.

Tiene muchas plantas pero aun así no se siente el aire fresco.

